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K A R L S A U G E

Der Reflecting Point Karlsauge befindet sich auf einer kleinen Kuppe in einer Lichtung der Aue. Es ist ein Ort der Begegnung und der 
Kontemplation. Die Stille und die Natur, das Holz und die bewusste Lenkung des Blicks erzeugen eine vertiefte Wahrnehmung, Wei-
te und Offenheit: nach außen mit seiner Ausrichtung auf Himmel, Erde und Zeit, nach innen mit seiner „öffnenden“ Wirkung auf 
die Menschen, die das Karlsauge im Vorbeigehen entdecken oder bewusst aufsuchen. 

The Reflecting Point Karlsauge is situated on a small rising in a clearing of the landscape park, Karlsaue. It is a place of encounter 
and contemplation. The peace and nature, the wood, and the conscious guidance of the viewer’s gaze, enforce a deeper percep-
tion and openness: spherically connecting the wide skies, planet earth and time, inwards with its "opening" effect on people who 
discover the Karlauge whether just passing or consciously visiting.

Architekten/Architects: Christoph Hesse & Barbara Ettinger-Brinckmann
Entwurfs- und Aufbauprozess/Design and construction process: 
Team Christoph Hesse Architeken BDA Korbach/Berlin, Stolle Gartenbau

Reflecting Points In Kooperation mit der documenta fifteen haben Mitglieder 
der Gruppe Kassel des BDA - Bund Deutscher Architektinnen und Architekten -
acht unterschiedliche Reflecting Points geschaffen: temporäre Bauwerke zum 
Ausruhen, Reflektieren und Zusammenkommen. (www.kazimkuba.de)

Reflecting Points In cooperation with documenta fifteen, members of the Kas-
sel group of the BDA - Bund Deutscher Architektinnen und Architekten - have 
created eight different Reflecting Points: temporary structures for resting, 
reflection and coming together. (www.kazimkuba.de)


